

## Polwan Bripka Tati Haryati, S.H., Menyemarakkan Sinergi Kepolisian dan Masyarakat Melalui Kegiatan Silaturahmi di Desa Rawadalem

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 19:44



OPPO F5  
Kecamatan Balongan

*Polwan Bripka Tati Haryati, S.H., Menyemarakkan Sinergi Kepolisian dan Masyarakat Melalui Kegiatan Silaturahmi di Desa Rawadalem*

Indramayu,- Kecintaan dan peran aktif polisi wanita (polwan) semakin terlihat

melalui kegiatan positif yang dilakukan oleh seorang Bhabinkamtibmas berbakat, Bripka Tati Haryati, S.H., pada Rabu (26/07/2023).

Terlihat dalam kegiatan tersebut Bripka Tati Haryati, S.H., melaksanakan silaturahmi dengan warga Desa Rawadalem, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Dalam suasana penuh kehangatan, Bripka Tati Haryati yang dikenal sebagai sosok srikandi polwan dengan semangat tinggi, menyambangi rumah-rumah warga dan berbincang santai dengan masyarakat.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk dedikasinya untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengungkapkan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya mendekatkan diri dengan warga dan membina hubungan yang lebih erat antara kepolisian dengan komunitas setempat.

"Sebagai Bhabinkamtibmas, tugasnya tidak hanya menjaga ketertiban dan keamanan, tetapi juga menjadi sahabat dan mitra bagi masyarakat dalam berbagai hal," kata IPTU Wawan

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Tati Haryati juga berbagi kasih dengan warga Desa Rawadalem.

Ia memberikan semangat dan dukungan kepada anak-anak untuk rajin belajar, serta memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan, seperti masyarakat lanjut usia dan anak-anak kurang mampu.

"Semoga kehadiran kami sebagai polisi dapat memberikan dampak positif dan inspirasi bagi warga," ujar IPTU Wawan

Melalui kegiatan silaturahmi seperti ini, diharapkan hubungan harmonis antara kepolisian dan warga Desa Rawadalem semakin kokoh.

"Sinergi yang terjalin dengan baik akan menjadi modal penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kasih sayang untuk seluruh warga," kata IPTU Wawan.